
Advierte el secretario del Medio Ambiente Gustavo Cárdenas	 j

GDF debe cumplir
con el cierre del
Bordo Poniente

o Pretenden resolver
conjuntamente el
problema de la
basura metropolitana
Mu«»Oscar Romero

El gobierno del Estado deMéxico solicítalaal Distrito
Federalel saneamiento del

BordoPoniente tras la inundación
registrada semanas atrás así como
que se ajusté a los plazos para
sucierre sostuvo el secretario del
MedioAmbiente Gustavo Cárde
nas Monroy

Ante el foco de infección que
representa este relleno sanitario
elgobierno de la entidad intensi
ficará los acercamientos con los
gobiernos federal y capitalino a
efecto de acordar los plazos en
que se debe cerrar

Entrevistado al término de
Convenio de Coordinación para
Evaluar el Desempeño Ambien

tal y Operación de los Vehículos
Híbridos Diesel Eléctricos para
Transporte de Carga Pesada el
funcionario estatal sostuvo que
mantendránprincipal atenciónen
el saneamiento del rellenoyque se
cumplanconlostérminospactados
entre las instancias del gobierno
para la clausura del sitio

En el Estado de México vamos

a seguir fortaleciendo el destino
final de los residuos sólidos es un
asunto que atañe al DFy nosotros
estaremosmuypendienteparaque
esté saneado elBordo para que se
ajusten a los términos que ya se
dieronparaelcierre de élyque nos
permitaverdequeformapodemos
coadyuvar para que el problema
de la basura se pueda solucionar
de manera conjunta

Abundóquede maneraadicio
nal se buscará la colaboración del

gobierno federal para que inter
venga en el asunto y contemple
recursos para el próximo ejerci
cio fiscal para ir resolviendo los
problemas de la basura

Vamos a buscar sumar al

gobierno federal en este tema
ya que tiene la responsabili
dad que conjuntamente deben
estarse resolviendo y para que en
el próximopresupuesto se atienda
y se acepten las peticiones que
el gobierno del Estado como el
gobiemodel Distrito Federalhacen
para ir resolviendo los problemas
de la basura

Concluyó que también se
buscará la participación de la
iniciativa privada para el con

finamiento y aprovechamiento
de la basura como la generación
de energía y el saneamiento de
rellenos sanitarios

Tenemos que ser muy cuida
dosos no sólo en la generación de
la basura sino en su control desde
las mismascasas nosotros estamos
revisandolacapacidadquetenemos
entosrellenosquehayendiferentes
partes delvalle de Méxicoyespero
queenesesentidohayacolaboración
más intensaparapoder resolver el
problema «m
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